



Estadísticas

El Aeropuerto de Menorca cierra el mes de marzo con un crecimiento del 27,5% en número de pasajeros

- Las operaciones aumentan un 50,3%, sumando 1.495 movimientos

12 de abril de 2016

El Aeropuerto de Menorca registró el pasado marzo 95.554 pasajeros, cifra que implica un crecimiento del 27,5% comparado con el mismo mes de 2015. De todos ellos, 95.547 viajeros utilizaron vuelos comerciales, un 27,5% más.

El tráfico nacional de pasajeros acumuló un total de 92.911 viajeros, con un incremento del 26,3%. En relación al pasaje internacional, se contabilizaron 2.636 pasajeros, aumentando un 93,7% en comparación con marzo de 2015.

Destaca el crecimiento del mercado británico, después del español, con un total de 2.601 pasajeros y un crecimiento del 93%. Este auge se debe al adelanto del inicio de las conexiones con los aeropuertos ingleses de London-Luton y London-Gatwick, incrementándose las frecuencias semanales de éste último.

Respecto a las operaciones de aeronaves, se realizaron 1.495 movimientos, un 50,3% más que en febrero del año anterior, de las que 1.469 fueron de tipo comercial, un 51,3% más. De éstas, 41 corresponden a operaciones internacionales y 1.428 a nacionales, lo que implica un crecimiento del 57,7% y del 51,1% respectivamente.

En cuanto al tipo de vuelo, 1.162 operaciones fueron de carácter regular y 249 chárter, con un aumento del 49% y del 42,3% respectivamente.

Cifras acumuladas

El número de pasajeros acumulados en el aeropuerto menorquín en los tres primeros meses del año asciende a 213.204, lo que supone un crecimiento del 23,8% respecto al mismo periodo del pasado año.

Asimismo, se han registrado 3.789 operaciones acumuladas, un 46% más que en los primeros tres meses de 2015.